

Los comerciantes se "convencieron" ante las informaciones de los piquetes

La huelga general de cuatro horas tuvo poca repercusión en nuestra población. Sólo la zona centro estuvo durante algo menos de dos horas dando muestras que el pasado jueves 28 de mayo, los sindicatos habían convocado una huelga general de cuatro horas en

España. Los piquetes "informativos" se hicieron notar allí donde actuaron y, acabaron "convenciendo" a los comerciantes para que cerrasen durante unas horas. En el resto de la población apenas se dieron muestras de la existencia de la convocatoria de una huelga.

Mollet amaneció tranquilo y soleado el 28 de mayo. Como un día normal, de cualquier mes o cualquier año. A las ocho menos cuarto de la mañana, las calles de la población tenían un aspecto tranquilo y sólo los comentarios de los que estaban o intentaban ir a trabajar, hacía recordar que era el día de la tercera huelga general desde la instauración de la democracia. A esa hora, varios repartidores ya habían sido víctimas de la

"información" de los piquetes; sus furgonetas estaban llenas de grafitis. A las ocho, algunos bancos de la población no pudieron abrir sus puertas; les habían puesto silicona en las cerraduras y, lógicamente, no podían abrir las puertas.

A las ocho menos cuarto, los piquetes empezaban a calentar motores. Cuatro miembros de un piquete entraron en un bar céntrico de la población. Tras desayunar dijeron: "Dentro de



un rato, bajais la persiana que es el día de la huelga general."

A partir de las nueve, era el momento donde se tenía que ver la incidencia o no de la huelga. En los centros públicos, tanto de enseñanza como sanitarios, la jornada laboral ya había empezado, sin ningún tipo de problemas. Minutos antes de las nueve, tres decenas de personas estaban reunidas en la Plaza del Ayuntamiento: había que preparar la jornada (eran piquetes claro está). Desde aquel momento, empezaron a informar. Los comerciantes de Mollet habían secundado el planteamiento de la Confederación de Comerciantes de Catalunya y habían decidido no cerrar ese día, ni siquiera unas horas. Los piquetes entraban en los establecimientos del centro de la población. La prime-

ra toma de contacto no era violenta. Explicaban que era el día de la huelga general y que tenían que cerrar. "A mí me lo dijeron con buenos modales y tuve que cerrar", nos comentó el propietario de un bar de Berenguer III. Pero esta no fue ni mucho menos la norma general. Varios comerciantes se resistieron a cerrar su establecimiento y, entonces empezaban otro tipo de "informaciones"; les tiraban petardos a los escaparates. Sin duda, esta "información" acabó de "convencer" a los comerciantes. La tercera clase de información ya eran amenazas concretas: o cerraban o les rompían los cristales o rótulos. Al final cerraron.

En la plaza municipal, piquetes y comerciantes "pactaron" que hasta las once no habría problemas para poder

trabajar. A partir de esa hora, los piquetes impedían el acceso a los compradores.

A las once, todo volvió a la normalidad. La huelga general tuvo una incidencia del diez por ciento en los comercios de Mollet especialmente, en el centro de la población debido a la "información" ya comentada de los piquetes. En el Ayuntamiento de Mollet, los trabajadores hicieron las cuatro primeras horas -los que trabajan en el turno de la mañana- y las cuatro últimas los que trabajan en el turno de la tarde. Aproximadamente, entre el 75 y el 82 % de los funcionarios secundaron la huelga.

El resto de la población, vivió la huelga general de una forma muy diferente a la de la huelga general del 14 de diciembre de 1988.

BREVES

Nueva prótesis de rodilla

El médico austriaco Wolf Schawgerl, uno de los mejores especialistas del mundo en medicina ortopédica y que inventó una prótesis para las articulaciones de la rodilla, estuvo el pasado día 7 de mayo en la Clínica de Mollet donde, además de realizar una intervención de trasplante, dio una conferencia sobre esta prótesis.

XVI Aniversario de la Peña Blau-i-blava

El pasado día 30 se celebró en el restaurante Can Prat de Mollet, el XVI Aniversario de la Peña Blau-i-blava de Mollet que cuenta con más de cuatrocientos socios. A la cena de celebración acudieron más de 500 personas entre las que se encontraban algunos de los jurados de la plantilla profesional del Español, así como el presidente del mismo club, Julio Pardo, ex-presidentes de la entidad y significados españoles que acudieron a la cita de una de las peñas más importantes de la histórica entidad barcelonesa.

La OUI pide un jurado popular

La Organización de Usuarios de la Justicia pidió al Tribunal Superior de Justicia de Catalunya que permita la intervención de un jurado popular, cuya decisión no será vinculante, en el juicio que se celebrará contra la ex juez Paloma Sancho, titular del entonces Juzgado de Instrucción.

Dona i Esport

La exposición fotográfica *Dona i Esport* sirvió como acto inaugural de la *Semana Deportiva* que este año llega a su quinta edición.

LA TRIBUNA VALLESANA

Edita: FEIVO- PRESS

Director: Eduardo Félez Gutiérrez

Subdirector: José María Español

Local: Anna Vendrell

Sergi Vendrell

Deporte: Agustín Español

Sociedad: Carolina Burgos

Cultura: Marta Sans

Marta Espín

Tiempo Libre: Antonio M.ª Hevia

Firmas: Joan Aliguer

Joan Solé-Tura

Fotografía: Francisco Sánchez

Publicidad: 389 45 86 - 384 06 06

TRIBUNA VALLESANA

Apartado de Correos, 10 - Telfs.: 389 45 86 - 384 06 06

MOLLET DEL VALLÈS

Composición e impresión: PUBLIAGRAF, S. L.

Dep. Legal: B. 46116/87

"Tribuna Vallesana" no se hace responsable de los escritos y opiniones de sus colaboradores.

¡NO COMPRE SU BAÑADOR!

Hasta comprobar que nuestras líneas en señora, caballero y niña son las mejores en calidad y precio en:

EVA TOT INTIM
SU TIENDA AMIGA

Ramón Casas 1
MOLLET

Encontrarás lo que buscas a tu precio ideal
Porque los fabricantes no tenemos competencia
ABIERTO SABADOS TARDE

